

Course à pied. Marathon de la Côte de Beauté

Se réinventer pour se développer

Plusieurs nouveautés sont prévues par les organisateurs du Marathon de la Côte de Beauté. A. Bonnouvrier et B. Bouron nous en disent plus.

La 4^e édition se déroulera le 2 juin prochain. Le relais à quatre a été proposé jusqu'à l'année dernière. Trop compliqué à gérer, il sera remplacé par un 10 kilomètres.

Le départ de la course sera donné à Royan et les participants se dirigeront jusqu'à Saint-Georges-de-Didonne avant d'y revenir. Organisé au mois de mai depuis sa création, le marathon de la Côte de Beauté aura lieu un peu plus tard. *“Habituellement, on tombait le même week-end que les épreuves de Nantes et Saumur. On s'éloigne un peu. Donc, ça nous donnera plus de chance pour nous développer. On aura peut-être la chance d'avoir des participants des marathons de Bordeaux et Paris. L'aspect économique n'est pas non plus à négliger”*, expliquent les deux responsables.

Arrivée sur la plage : une première en France

Le parcours du marathon sera légèrement modifié afin de permettre à tous de franchir la ligne d'arrivée sur la plage de la Grande Conche. *“Il y aura moins de dénivelé et le parcours sera plus roulant. Ça pourrait permettre de battre le record de l'épreuve”*, précise Alain Bonnouvrier.

La promotion de l'épreuve royannaise permet d'attirer des



Cette année, l'épreuve sera organisée un peu plus tard.

© X. R.

coureurs des quatre coins du pays. *“Nous sommes présents sur une quinzaine de marathons. Plusieurs clubs inscrivent leurs adhérents en nombre. Une centaine de coureurs des “kékés du bocage” viendront chez nous pour fêter l'anniversaire de leur président. Ils s'aligneront surtout sur marathon, mais également sur les autres distances. Nous avons aussi des inscrits de l'est de la France ainsi que quelques étrangers”*, ajoute Bernard Bouron.

Il complète: *“Nous ne sommes pas un marathon axé uniquement sur l'aspect sportif. La convivialité compte beaucoup pour nous.”* Deux associations caritatives locales

seront présentes le week-end du marathon. L'année dernière un couple d'Américains avait fait un don conséquent.

Par ailleurs, le marathon de la Côte de Beauté est inscrit au challenge de la convivialité. Il regroupe une vingtaine de courses en France, en Belgique et en Allemagne. Le jour de la course l'animation sera assurée par deux spécialistes: Stéphane Garcia et Michel Dessaint.

Près de 3 000 participants sont attendus. Pour l'instant sont inscrits: 300 sur marathon, 100 duos et 150 sur 10 km (dont 2/3 de femmes!). ■

X.R.